
PINETO, L’AMMINISTRAZIONE FA UN BILANCIO DI FINE ANNO

L’anno che si  conclude è stato particolarmente impegnativo: un attento lavoro di programmazione di investimenti sul
territorio è stato possibile grazie anche alla risoluzione del contenzioso ENI, un traguardo importante chiuso dopo 17
lunghi anni. Si è scelto di programmare ed investire sulla normalizzazione, sulla sicurezza, sulla manutenzione e sulla
valorizzazione del territorio. Prosegue l’impegno sulla mitigazione del rischio idrogeologico, sulla sicurezza stradale urbana
ed extraurbana e sulla sicurezza delle scuole, senza tralasciare l’attenzione alle politiche sociali ed alle persone in difficoltà,
che crescono sempre di più in relazione alla difficoltà economiche e di lavoro del momento.

Tra i vari progetti significativi che interessano il nostro territorio nell’ambito della sicurezza idrogeologica, che vedono anche
la collaborazione della Regione Abruzzo e della Provincia di Teramo, è doveroso evidenziare la messa in sicurezza del
formale “Ponno” tra il Quartiere dei Poeti e Villa Fumosa; la messa in sicurezza dei canali di raccolta delle acque della
zona di Scerne e i lavori di realizzazione del nuovo ponte di “Zappacosta”. Si sta concludendo, inoltre, in questi giorni
anche l’iter progettuale relativo alle nuove opere idrauliche previste nella zona sud di Pineto all’altezza della Foggetta.

Grazie all’ANAS che ha recepito le istanze del territorio, sono in corso i lavori di pavimentazione dell’intero tratto
pinetese della Strada Statale 16, mentre saranno appaltati, nei primi mesi del 2018, i lavori di realizzazione di due
nuove rotatorie in sostituzione dei semafori del bivio per Atri e del bivio per Mutignano.

Nei prossimi mesi saranno migliorate e messe in sicurezza gran parte delle strade dissestate, sia urbane che extraurbane.
Con  il  progetto  “Paride”,  dedicato  alla  riqualificazione  della  pubblica  illuminazione,  sono  già  statisostituiti  oltre  4800
nuovi punti luce sulle strade del nostro territorio.

Per la mobilità sostenibile sono stati raggiunti traguardi invidiabili: sono in corso i lavori di completamento della “ciclovia
adriatica” in pineta e di un primo tratto di “ciclovia urbana”, che dopo la pista che collega il Quartiere di Borgo Santa
Maria a Pineto, rappresentano un importante passo verso il“Biciplan”, un vero piano urbano della mobilità sostenibile, che
farà del nostro territorio una città all’avanguardia in Abruzzo. Importanti sono state le assegnazioni della Bandiera Gialla
Comuni Ciclabili 2017, la Bandiera Blu 2017, la Bandiera Verde Spiagge dei Bambini, Bandiera Club delle Vele di
Legambiente e l’adesione recente del nostro borgo antico di Mutignanoall’Associazione Borghi Autentici d’Italia.

Di concerto con la Consulta del Commercio e del Turismo, con le Associazioni di categoria, con l’Area Marina Protetta e
partner sportivi del settore, per il 2018 sono stati intercettati e programmati una serie di grandi eventi e manifestazioni
sportive che andranno di fatto ed anticipare la stagione turistica estiva 2018.

Per la tutela del patrimonio arboreo, sono in corso interventi di messa in sicurezza e sostituzione di alberi in via D’Annunzio e
nella Pineta Storica in sinergia con l’Area Marina Protetta. Pineto continua a portare avanti il programma della piantumazione
di un albero per ogni nuovo nato, oggi sono oltre 150 i nuovi alberi piantumati.

Strategica è inoltre l’adozione del Piano del Verde, uno strumento di pianificazione ambientale per la cura e la tutela del
nostro grande patrimonio.

Dopo  attenti  lavori  di  riqualificazione  è  stato  aperto  presso  il  Parco  Filiani,  nel  2017,  l’Adventure  Park  Cerrano.  Sono
inoltre partiti i lavori di riqualificazione e rinaturalizzazione del Vulcanello di Fango “Cenerone”, un ulteriore elemento di
ricchezza   ambientale e turistica.

Nei prossimi mesi saranno ultimati i lavori di riqualificazione e di abbattimento delle barriere architettoniche del sottopasso
della stazione ferroviaria, fortemente voluti dall’Amministrazione comunale e realizzati da RFI.

Per quanto riguarda gli edifici scolastici, l’attenzione principale è stata rivolta alla verifica sismica di tutti i plessi e delle
certificazioni di prevenzione incendi.

Nel  2017  è  finalmente  partito  a  Pineto  l’indirizzo  di  “Tecnologie  del  Legno”  dell’Istituto  “A.  Zoli”  di  Atri.  La  nostra  città  è
orgogliosa di ospitare questa scuola, novità assoluta nel panorama formativo regionale ed italiano. Si tratta di un indirizzo
strategico, perché mette in atto un circolo virtuoso tra il mondo della formazione e il mondo del lavoro, creando opportunità
per i ragazzi. Dopo tanti anni Pineto ha la sua scuola superiore.

Una scelta importante è stata lo stanziamento di 90 mila euro da destinare a progetti di occupazione e nuova
imprenditoria, che si svilupperanno nel corso del 2018.

https://www.giulianovanews.it/2017/12/pineto-lamministrazione-un-bilancio-fine-anno/


Per quanto concerne l’impiantistica sportiva, sono in corso lavori e progettazioni di riqualificazione e messa in sicurezza
su gran parte delle strutture, come il campo “Collevecchio” di Scerne e il nuovo campo “Druda”sul quale è stata
determinante la sinergia con la società sportiva ASD Pineto calcio.

E’ stato creato un gruppo di progettazione suibandi europei, nazionali e regionali che, nel corso del 2017, ha prodotto i
primi importanti risultati tra cui l’attivazione di partenariati con organizzazioni di Polonia, Grecia, Croazia, Bulgaria e Spagna
in vista dello sviluppo di progettualità comuni nei settori ambiente, sport, patrimonio culturale, turismo, imprenditoria e
sviluppo  rurale;  la  partecipazione  al  bando  europeo  Urban  Innovative  Actions;  il  finanziamento  da  parte  del  Ministero
dell’Ambiente  del  progetto  MOVETE,  finalizzato  alla  promozione  degli  spostamenti  casa/scuola  e  casa  lavoro;  la
partecipazione al bando del Piano di Sviluppo Rurale per la riqualificazione dell’edificio scolastico ex IPAP di Mutignano.

Per il  sociale, con grande soddisfazione, il  nostro Comune può vantare un ruolo da protagonista per il  nuovo Ambito
Distrettuale  Sociale  n.  23 “Fino-Cerrano” che comprende ben 14 comuni.  È  stato  approvato,  a  fine marzo 2017,  il  nuovo
Piano Sociale Distrettuale di Ambito 2017/2018. In particolare tra i nuovi servizi previsti ci sono lo Sportello psico-
pedagogico clinico, lo Sportello di contrasto alla violenza di genere/domestica il Servizio di supporto ai cargiver e i
Servizi innovativi per il sostegno alla genitorialità. Per la prima volta dopo oltre 15 anni di gestione associata dei servizi
sociali, è stato strutturato e potenziato l’ufficio di piano che si occupa, appunto, della gestione amministrativa e finanziaria
del Piano Distrettuale. E’ stata istituita in Consiglio Comunale la Commissione Pari Opportunità composta da 15 membri
che avrà funzioni consultive, propositive e di analisi rispetto alle politiche di riduzioni delle disparità tra i cittadini per ragioni
di genere, disabilità, orientamento religioso o sessuale e condizioni economiche.

Un altro importante risultato per il nostro territorio, realizzato in collaborazione con PROS, Lion’s Club e vari partner, è
l’istituzione de “La Formica” primo Supermercato Solidale di iniziativa pubblica, al completo servizio di famiglie in
difficoltà residenti nel Comune di Pineto.

Fatti,  non semplici  slogan, che dimostrano la ferma volontà di  riaffermare un’anima alla città, creando costante crescita e
facendo in modo che nostri cittadini possano sentirsi sempre più orgogliosi d’essere pinetesi.

L’Amministrazione comunale di  Pineto augura ai  cittadini,  ai  graditi  ospiti,  ai  dipendenti  dell’Ente,  ai  dipendenti  della
Farmacia Comunale, ai dipendenti dell’Area Marina Protetta, ai dipendenti di AM Consorzio, alle Istituzioni del territorio, agli
Operatori Socio-Economici ed alle varie Associazioni presenti in città, un sereno 2018.

Roma.  “La  città  ideale”  Convegno  promosso  da  Proiezione
Italia illustrerà le immense opportunità di un business etico, al
servizio dei cittadini e rispettoso dell’ambiente.
Martedì 23 gennaio ore 14:30 – 17:30 –c/o Polo Didattico, Piazza Oderico da Pordenone, 3Roma

 

il  Convegno  promosso  da  Proiezione Italia  illustrerà  le  immense  opportunità  di  un  business  etico,  al  servizio  dei
cittadini e rispettoso dell’ambiente.

https://www.giulianovanews.it/2017/12/roma-la-citta-ideale-convegno-promosso-proiezione-italia-illustrera-le-immense-opportunita-un-business-etico-al-servizio-dei-cittadini-rispettoso-dell/
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La Città Ideale

Si parlerà di inquinamento e bioedilizia, auto a guida autonoma e reti di telecomunicazione, tutti tasselli di un progetto più
ampio denominato smart region e città circolari.

Proiezione Italia ha un disegno politico molto più ambizioso: moltiplicare esponenzialmente tali opportunità attraverso una
completa  riprogettazione  del  Paese:  un  “piano  Marshall”  nazionale  per  lo  sviluppo  del  turismo,  nel  pieno  rispetto
dell’ambiente e della popolazione residente a tutela dei nostri asset.

Potremo così’ utilizzare l’immenso patrimonio artistico, storico, paesaggistico ed enogastronomico per garantire al nostro
Paese quella crescita solida e costante che manca da decenni. Le nuove risorse ottenute dal turismo ci consentiranno di
poter veramente migliorare la qualità della vita dei cittadini attraverso la riduzione fiscale, la riduzione del debito pubblico,
la  salvaguardia  dell’ambiente,  gli  investimenti  nella  cultura  e  nella  scuola  (strategici  per  il  Paese),  il  telelavoro,  la
rivisitazione dell’attuale sistema pensionistico attraverso una uscita graduale e volontaria dal mondo del lavoro ed una
valorizzazione dell’expertise della terza età.

Per l’agenda e l’iscrizione al convegno può far riferimento al seguente link:http://www.proiezioneitalia.it/convegno-roma/

 

Teramo. ARRESTATO SPACCIATORE NELLA “VILLA COMUNALE”
 

 

 

Nell’ambito del rafforzamento del controllo del territorio nel periodo natalizio, nella mattinata di ieri gli Agenti della Volante
unitamente a quelli del Reparto Prevenzione Crimine “Abruzzo” di Pescara, hanno tratto in arresto un ventiduenne italiano
all’interno della “Villa Comunale”.

 

Il  sito  è  da  tempo  attenzionato  dall’Ufficio  Prevenzione  Generale  e  Soccorso  Pubblico,  diretto  dal  Dr.  D’armi,  al  fine  di
garantire la piena fruibilità del giardino pubblico ai cittadini, con   controlli volti soprattutto a prevenire lo spaccio di sostanze
stupefacenti tra i più giovani e episodi di microcriminalità in genere.

http://www.proiezioneitalia.it/convegno-roma/
https://www.giulianovanews.it/2017/12/teramo-arrestato-spacciatore-nella-villa-comunale/


 

L’uomo, G.B.R., dimorante in Alba Adriatica, è stato controllato e da subito ha mostrato segni di insofferenza all’attività dei
poliziotti, tentando anche di allontanarsi tra le ampie aree verdi.

La perquisizione personale ha consentito di rinvenire  in una tasca dei pantaloni un pezzo di hashish in bustina, confezionato,
per la cessione. Nello zainetto, inoltre, aveva altre stecche dello stesso stupefacente, per un totale di gr. 20, pronte per lo
smercio.

 

A casa, poi, i poliziotti hanno trovato rinvenuto ulteriori 80 grammi di hashish e 15 grammi di marijuana, un bilancino di
precisione, materiale per il confezionamento delle dosi ed un kit completo per la coltivazione della marijuana. Il tutto era
nascosto in una scatola di scarpe nella camera da letto del giovane.

 

Dopo le formalità di rito, messo a disposizione della Procura della Repubblica, è stato posto agli arresti domiciliari, in attesa
del giudizio direttissimo.

 

Teramo 30.12.17

 

 

Il gruppo Alpini di Atri compie 50 anni Inaugurata la mostra sulla
Prima Guerra Mondiale

commemorazione della Medaglia d’oro al Valor Militare per il Ten. Aurelio Grue

********

L’inaugurazione  della  mostra  “La  Grande  Guerra  –  La  drammatica  storia  della  Prima  Guerra  Mondiale”  ha  aperto
ufficialmente,  nel  pomeriggio  di  ieri  (28  dicembre  2017)  nell’Auditorium  Sant’Agostino  di  Atri,  il  programma  degli
appuntamenti previsti fino a domenica 31 dicembre per festeggiare i 50 anni dell’A.N.A. Sez. Abruzzi Gruppo Alpini di Atri. I
festeggiamenti per il cinquantenario della compagnia Alpini di Atri sono proseguiti questa mattina alle 11 con l’incontro nella
sala consiliare di Palazzo Duchi d’Acquaviva da titolo “Alpini in fratellanza“, una sorta di gemellaggio tra 5 diversi gruppi di
Alpini; nel pomeriggio di oggi a partire dalle 17,30, nella Chiesa San Liberatore, Cappella Votiva dei Caduti di tutte le Guerre,
si terrà la commemorazione della Medaglia d’Oro al Valor Militare per il Tenente atriano Aurelio Grue, a cui, per l’occasione,
sarà ufficialmente intitolato il Gruppo Alpini di Atri. Seguirà la Santa Messa.

https://www.giulianovanews.it/2017/12/gruppo-alpini-atri-compie-50-anni-inaugurata-la-mostra-sulla-guerra-mondiale/
https://www.giulianovanews.it/2017/12/gruppo-alpini-atri-compie-50-anni-inaugurata-la-mostra-sulla-guerra-mondiale/


In occasione dell’inaugurazione della mostra, al saluto introduttivo del presidente del Gruppo atriano, Alvaro Guardiani,
hanno fatto seguito quelli del vice sindaco, Piergiorgio Ferretti, e di due esponenti del Gruppo Alpini di Solbiate (CO),
curatori  dell’esposizione.  Successivamente  Massimo Colleluori,  protagonista  di  una  ricerca  certosina  tra  gli  archivi
comunali, ha illustrato alcune curiosità sulla “Grande Guerra”, fornendo significativi dati, tra cui quello dei 1.801 atriani che
furono arruolati  durante il  conflitto mondiale. Domani alle 17 nell’Auditorium Sant’Agostino ci sarà un dibattito sulla Prima
Guerra Mondiale alla presenza del Coro “Stella del Gran Sasso” del Gruppo Alpini di Isola del Gran Sasso. La mostra, a
ingresso gratuito, sarà visitabile sino al 31 dicembre.

“La mostra è davvero lodevole e ricca di spunti di riflessione – ha dichiarato il sindaco Gabriele Astolfi – mi complimento
con il Gruppo Alpini di Atri e con coloro che hanno lavorato al suo allestimento. Il raggiungimento di 50 anni di attività
rappresenta un traguardo importante, che lascia presagire un grande lavoro sviluppato in mezzo secolo di vita e soprattutto
un notevole investimento e spiegamento di risorse umane. Gli Alpini sono sempre pronti a garantire un fondamentale
apporto alla collettività nei momenti di maggior bisogno e per questo li ringrazio”. 



“Questi quattro giorni – aggiunge l’assessore alla cultura al comune di Atri, Domenico Felicione – sono utili per tenere viva
la memoria su una pagina dolorosissima della nostra storia. Nel pomeriggio di oggi ci sarà la commemorazione ai Caduti di
tutte le guerre e, tra questi, verrà ricordato Aurelio Grue, nostro illustre e valoroso concittadino, che morì combattendo per
la Patria. Ringrazio tutti gli alpini per questi quattro giorni ricchi di cultura e di storia e per tutto il loro prezioso lavoro al
servizio della comunità“.

MONTORIO  AL  VOMANO.  ENNIO  DI  GIAMBERARDINO-
SESSANT’ANNI  FA  IL  SUO  ESORDIO  POETICO
 

 

Sessant’anni fa, nel 1957, pubblicò le sue prime poesie, Primi albori. Ennio Di Giamberardino nacque a Montorio al
Vomano, in via del Forte, il 1° gennaio 1939. Il padre, Lorenzo, era un modesto negoziante e la madre, Rosina Falchini, una
casalinga.

https://www.giulianovanews.it/2017/12/montorio-al-vomano-ennio-giamberardino-sessantanni-suo-esordio-poetico/
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I poeti Ennio Di Giamberadino, Maria Luisa Spaziani e Fedele Giorgio

Dopo un periodo trascorso a Perugia, per motivi di studio, tornò a Montorio, dove, a soli 18 anni, mentre ancora frequentava
l’Istituto Tecnico di Teramo, esordì con una raccolta di poesie dal titolo Primi albori. Nella prefazione del volumetto, edito
dalla  Casa  Editrice  Eco  di  S.  Gabriele,  di  Isola  del  Gran  Sasso  d’Italia,  Di  Giamberardino  affermava  che  la  sua  «essenza
poetica è come vino nuovo: ha bisogno di tempo per raffinarsi ed addolcirsi»; ed aveva ragione perché quattro anni dopo,
alcune sue liriche vennero incluse su Poesia 1961, volume antologico di poesia nazionale, stampato da Villar di Roma.
Qualche anno dopo viene pubblicata, arricchita dai disegni del pittore Enrico Accatino la sua prima vera opera: Il segno del
torrente (Quadrivio, 1963) con la prefazione del poeta e critico teramano Giammario Sgattoni suo “maestro e guida”.

Alla  passione per  la  poesia  il  nostro  poeta affiancava la  professione di  insegnante di  materie  scientifiche.  Fu docente alle
scuole medie di Montorio e Nerito di Crognaleto, dove conobbe Lola Panepucci, di Bazzano (L’Aquila), anche lei insegnante,
che  il  10  agosto  1968  sarebbe  diventata  sua  moglie.  A  Lola  dedicò,  nel  1966,  quando  ancora  erano  fidanzati,  Scogli  di
morena (Ceti), nella cui prefazione Giuseppe Porto sostenne che il poeta montoriese potesse «occupare a buon diritto un
posto rilevante nella preziosa e rara schiera degli autentici creatori di poesia». Assunto, successivamente, presso l’Istituto
Nazionale della Previdenza Sociale di Teramo, Ennio Di Giamberardino si stabilì definitivamente nella città aprutina.

Nel 1973, con il poemetto La pensione ottenne la medaglia d’oro del Provveditorato agli Studi di Massa Carrara. Due anni
dopo fu la volta di Le ombre (Edigrafital), terza ed ultima opera, dedicata all’unica figlia Carla (attuale segretario comunale
di Montorio). Illustrato dal compianto pittore Vincenzo Zanchiello, il libro, come sottolineò Giuseppe Rosato nel Giornale
Radio di Pescara (l’odierno Gr di Rai 3 Abruzzo), «porta senza dubbio a maturità quelle intuizioni giovanili e alla liricità di
fondo si aggiungono motivi diversi,  frutto certamente di un’esperienza meno disincantata». Ennio Di Giamberardino si
spense prematuramente la mattina del 28 marzo 1985 presso l’Ospedale Civile “G. Mazzini” di Teramo, aveva 46 anni non
ancora compiuti, ed ora riposa nel cimitero del suo paese natale. L’anno successivo alla sua morte, l’Amministrazione
comunale  di  Montorio  al  Vomano  lo  omaggiò  con  la  pubblicazione  de  L’intruso  (Deltagrafica):  una  raccolta  di  sessantotto
poesie inedite, scritte fra il 1975 e 1982, la cui edizione venne curata dagli amici poeti Fedele Giorgio e Giammario
Sgattoni, rispettando la stesura completa che il poeta stesso aveva già puntualmente preparato.

L’intruso è un vero e proprio testamento, dove frequentemente ritorna il tema della morte, della consapevolezza tragica
della caducità estrema dell’esistenza. Ennio Di Giamberardino si sente stretto «nella brevità dei giorni», percepisce che «la
tempesta è vicina» e dopo i suoi «quarant’anni di esilio quaggiù, bruciati nella coscienza di non poter resuscitare il corpo»,
prega il Signore: «non invecchiare, Dio!» e gli chiede di aprirgli il suo regno perché «l’intruso attende la sua ora» e, quasi in
una ipotetica conclusione, rivolge a quell’unica figlia che porta la sua stessa esistenza e che gli è più cara della sua propria
vita: «è tutto fanciulla che porti la mia stessa vita, ti aspetterò tra le braccia spalancate del nostro Dio».

La sua Montorio, nel corso degli anni, non lo ha mai dimenticato. L’Associazione culturale “Montorio Nostra”, infatti, il 20
aprile 2001 organizzò una serata in sua memoria presso la Sala civica di piazza Ercole V. Orsini; vi partecipò anche lo stesso
Sgattoni, che ne declamò alcune poesie, accompagnato da un quartetto d’archi, del quale faceva parte anche il violoncellista
montoriese Graziano Nori. Nell’ambito del “Weekend’Arte” del 2016, Di Giamberardino è stato omaggiato presso il chiostro
del convento degli Zoccolanti; l’evento è stato organizzato da Alfonso Di Silvestro, assessore alla Cultura, Francesco



Barnabei,  giovane poeta ed animatore culturale,  Carla Di Giamberardino,  figlia del  poeta,  e moderato dalla giornalista
Catia Di Luigi. Inoltre l’attuale Amministrazione comunale, presieduta da Gianni Di Centa, ha intenzione di intitolargli una
strada cittadina.

Pietro Serrani

Pubblicato sul quotidiano teramano “La Città” del 23.12.2017

 

Giulianova.  PRODOTTI  FIDANI  HEALTHY  FOOD  ANCHE  SU
VENTIS.IT  
Il portale flash sales del gruppo ICCREA si arricchisce di una golosa novità

Milano, 27 dicembre 2017 – Non avete ancora fatto il pieno nel periodo natalizio? Volete coccolarvi con un po’ di dolcezza
ma non osate più recarvi in un negozio? Una soluzione c’è: lo shopping online!

bocconottini still life giuliesi

E,  per acquistare le specialità FIDANI Healthy Food,  quale portale utilizzare se non Ventis.it,  che ospita i  marchi  più
prestigiosi e le realtà artigianali più ricercate? Specializzato in flash sales, ossia vendite a tempo online, Ventis.it propone le
sue offerte per un periodo di tempo limitato, a prezzi particolari.

Da quest’anno, quindi, anche le specialità “free from” di FIDANI Healthy Food – crostate, biscotti, cookies e specialità – sono
disponibili sul prestigioso portale del gruppo ICCREA, naturalmente a prezzi molto vantaggiosi!

Non resta dunque che accedere al portale Ventis.it, oppure scaricare l’App sul proprio smartphone,  per regalare a voi e ai
vostri cari tante golose e salutari bontà!

Costituita nel 2016, Fidani Healthy Food nasce come evoluzione della società Pan di Zucchero, laboratorio di pasticceria di
Annamaria Fidani, con oltre 20 anni di esperienza, nel corso dei quali sono state messe a punto ricette uniche nel loro
genere: preparazioni di alta qualità, sane, innovative e, soprattutto, prodotte in modo completamente artigianale. Tutta la
gamma FIDANI Healthy Food è in vendita online www.fidanifood.it

https://www.giulianovanews.it/2017/12/giulianova-prodotti-fidani-healthy-food-anche-ventis-it/
https://www.giulianovanews.it/2017/12/giulianova-prodotti-fidani-healthy-food-anche-ventis-it/
http://www.fidanifood.it/


Consegna  ufficiale  di  un  defibrillatore  all’Istituto  Comprensivo  di
Via  Oberdan di  Tortoreto  lido

L’imprenditore Gabriele Barcaroli dona l’apparecchio salvavita alla sua comunità

Scuola di Via Oberdan – Giovedì, 14 settembre 2017 – ore 11,00

Gabriele Barcaroli

 Tortoreto. Sarà il direttore della Gamma Investigazioni, Gabriele Barcaroli, noto imprenditore tortoretano a consegnare
nelle  mani  della  dirigente  scolastica,  dott.ssa  Angela  Mancini,  il  defibrillatore  già  acquistato  e  presentato  lo  scorso  17
settembre  all’evento  “Rosse  nel  Borgo  –  1°  raduno  Ferrari  città  di  Tortoreto  Borgo  Medievale”,  saranno  presenti
anche Giorgio Ripani, Assessore alla Cultura e manifestazioni e Massimo Figliola, Consigliere comunale con delega alle
politiche  sociali.  La  consegna  ufficiale  si  svolgerà  presso  l’Istituto  Comprensivo  di  Via  Oberdan,  18  a  Tortoreto  lido  alla
presenza dell’organigramma scolastico e della stampa: giovedì 14 dicembre 2017 – ore 11,00.

Gabriele Barcaroli
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Giulianova.  PRESEPE  VIVENTE  2017:  Finito  e  Infinito  –  XXII°
edizione

Giulianova. Il 26 dicembre prossimo il centro storico di Giulianova tornerà a trasformarsi in un luogo senza tempo, dove
religiosità, storia e magia daranno vita alla XXII° edizione del Presepe Vivente. Le calde atmosfere del Presepe rivivranno tra
le chiese i vicoli e i cortili attraverso l’allestimento di 11 scene realizzate tra tradizione e innovazione. Ogni scena avrà come
elemento centrale una cornice che vorrà rappresentare un confine tra “Finito e Infinito”, infatti sarà proprio questo il tema
dell’edizione che ci apprestiamo a vivere.

Presepe Vivente 2017

Tante  volte  abbiamo  sentito  evocare  queste  due  parole:  “Finito  e  Infinito”.  L’infinito  ci  ha  fatto  sempre  pensare  al  cielo,
all’universo, a Dio. Il finito a ciò che è limitato, alle cose che ci circondano, a noi, alla nostra carne. Sono due concetti che da
sempre hanno affascinato l’uomo. Anche la filosofia, la scienza, la poesia hanno contribuito affinché l’umanità potesse avere
una comprensione di queste realtà così profonde. Attraverso questa edizione del Presepe cercheremo di capire come l’uomo
biblico è giunto alla ricerca di quel senso d’Infinito che alberga da sempre nel cuore dell’uomo.

Il percorso avrà inizio su Corso Garibaldi (lato sud – zona Belvedere) e si concluderà su Piazza Buozzi all’interno della Cripta
del  Duomo  di  San  Flaviano,  dove  sarà  collocata  l’ultima  scena  dal  titolo:  l’Infinito  che  si  fa  Bambino.  L’inizio  della
manifestazione è fissato per le ore 18.00 (ingresso libero) e si protrarrà fino alle ore 22.00 (fino all’ultimo gruppo presente)
con ingressi scaglionati per garantire la sicurezza degli spettatori e permettere una migliore fruibilità dell’evento. In caso di
maltempo la manifestazione si terrà il 6 gennaio con le stesse modalità.

Per saperne di più o conoscere la storia del presepe, potete far visita al sito: www.presepevivente.net , dove troverete tutte
le immagini e i temi svolti nelle precedenti edizioni (le foto sono libere per le pubblicazioni editoriali). Per entrare in contatto
c o n  l ’ o r g a n i z z a z i o n e  e  p a r t e c i p a r e ,  p o t e t e  s c r i v e r e  a i  s e g u e n t i
indir izz i :  g iu l ianova@presepevivente.net  ,  presepeviventegiu l ianova@gmai l .com

Profili Facebook: https://www.facebook.com/Presepe-Vivente-di-Giulianova-Abruzzo-324469944247302/

Gruppo Facebook https://www.facebook.com/groups/44119920805/
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Montorio al Vomano. Festa di Natale dell’Asd Interamnia Fitness

Montorio al Vomano, sabato 16 dicembre. Festa dei bimbi, una giornata interamente dedicata al divertimento dei più
piccoli.

L’evento avrà luogo presso la piscina comunale di Montorio al Vomano gestita dall’Asd Interamna Fitness e sarà presenziato
dal Sindaco Gianni Di Centa e dall’assessore allo sport Eleonora Cimini per un commiato finale alle famiglie dei bimbi alle ore
18:00.

Il programma del pomeriggio si divide in due parti: la prima è dedicata ai bimbi più piccoli, che vanno dai 2 ai 7 anni, e li
vedrà impegnarsi in svariati giochi che vanno dai semplici scivoli in acqua, ai più impegnativi percorsi con ostacoli.

La  seconda  metà  del  pomeriggio  vedrà  invece  i  bimbi  dagli  8  anni  in  sù  dilettarsi  in  vere  e  proprie  sfide  a  squadre  da
superare.

L’evento prevede anche una gara promozionale tra i ragazzi della scuola nuoto dell’ Asd Interamnia Fitness facenti parte
della squadra di agonismo inseme agli atleti della Fisdir (Federazione Italiana Sport Disabilità Intellettiva e Relazionale).

La giornata si  concluderà con il  commiato tenuto dal  Sindaco di  Montorio  al  Vomano Gianni  Di  Centa alla  presenza
dell’assessore dello sport, Eleonora Cimini.

Francavilla al Mare (CH). Il pittore abruzzese Cesare Giuliani sarà
presente al   68°  Premio  Michetti  2017
 

 

Cesare Giuliani , pittore abruzzese sarà presente al   68°  Premio  Michetti  2017  “ Fantasmi di luce ” a cura di Silvia
Pegoraro con l’opera “ Il ratto delle Leucippidi ” olio su tela ( 80×100 cm )
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Il ratto delle Leucippidi opera del pittore Cesare Giuliani

Il Premio sarà inaugurato sabato 16 dicembre alle ore 17,00 presso il Museo Michetti Palazzo San Domenico Francavilla al
Mare (Chieti) e potrà essere visitato fino al 28 gennaio 2018 (ingresso libero).

 

Artisti presenti :

 

Francesco Paolo Michetti ,Basilio Cascella ,Giorgio De Chirico ,Tommaso Cascella , Michele Cascella ,            Cesare Giuliani
 ,Renzo Vespignani ,Alberto Sughi ,Giuseppe Modica , Renato Guttuso , Sebastian        Matta  ,Franco Angeli ,Carlo Cattaneo
,Sandro Chia ,Tano Festa ,Franco Summa ,Ugo Attardi ,Fabrizio Clerici ,Gabriella Albertini ,Piero Guccione ,Flavia Franceschini
,Pietro Melandri , Fausto Pirandello , Giannetto Fieschi ,Ercole Drei ,Ruggero Savinio ,Alessandro Kokocinski , Maimouna P.
Guerresi  ,Filippo De Pisis  ,  Augusto  Perez  ,Adriano Nardi  ,Giovanni  Stradone ,  Antonietta  Orsatti  ,Andrea Martinelli  ,
Gianfranco Ferroni ,Mario Ceroli ,Alessandro Papetti ,Luca Farina ,Vasco Bendini ,Carlo Maschietto , Gino Sabatini Odoardi
,Valeriano Trubbiani ,Maurizio Bonfanti ,Mario Schifano ,Luigi Cecinelli ,Stefano Di Stasio , Ennio Calabria ,Giuseppe Fiducia ,
Federico Guida ,Franco Mulas ,Lorenzo Aceto ,Gigino Falconi Gianfranco Goberti ,Matteo Tenardi ,Stefano Piali ,Carmine Di
Pietro ,Mariano Moroni ,Lucia Simone , Antonella Padovese , Agostino Arrivabene ,Velasco Vitali e Marino Melarangelo.

 


